



Imagen: Thomas Murner

15/Oct/15
18:00 hrs
Casa Lamm

Álvaro Obregón 99,
Colonia Roma, México D.F.

CÓMO ENFRENTAR LA PERSISTENTE CORRUPCIÓN: LOS CASOS DE BRASIL Y GUATEMALA

A través de una mezcla de gran presión popular, voluntad política e independencia de las instituciones investigadoras, en Brasil prominentes funcionarios y miembros del partido gobernante han sido encarcelados y en Guatemala el presidente y la vicepresidenta enfrentan también en la cárcel juicios por corrupción. El escándalo de Volkswagen nos muestra que se trata de un fenómeno mundial en el que incurren también las grandes empresas. Hay un largo camino por recorrer, por ello les invitamos a conocer de primera mano lo que se ha hecho en Brasil y Guatemala, el papel de su sociedad civil y los aprendizajes que deja para combatir este problema.

PONENTES

Carlos Bruno Ferreira da Silva,
Secretario de Cooperación Internacional de la Procuraduría General de la República de Brasil

Enrique Naveda
Director del diario digital Plaza Pública de Guatemala

Oscar Arredondo
Fundar, Responsable de la agenda anti corrupción

Moderación:
Annette von Schönfeld
Directora Heinrich Böll Stiftung, México, Centroamérica y el Caribe